

文化祭～再開華～を開催しました！！

9月3日（金）に開催された、令和3年度仙台二華中学校・高等学校の文化祭についてお伝えします。
文化祭当日の様子
【アンブレラスカイ】



【校内展示発表】



～文化祭を終えて～

今年度の文化祭は、開催2週間前に緊急事態宣言が発令されたこともあり、新型コロナウイルス感染拡大による多数の制限が加わった中で、昨年度に続き、一般公開なし、飲食なし、校内展示発表、映像主体の文化祭となりました。一般の来場者の方もおらず、照明を落とした静かに映像を見る様子は、例年と比べて寂しく感じられました。そんな中でも、事後アンケートや口頭で「楽しかった」「開催してくれてよかった」という声や、校内を回る中で多くの笑顔が見られたことが何よりも嬉しかったです。制限や多数の変更が加わる中、準備を進めてくださり、文化祭を作り上げてくれた各部活動の皆さんには感謝しかありません。

私は今年度のような校舎が静まりかえった文化祭を「普通」にしてほしくありません。すっかり日常になってしまったこの状況が収まり、本来の日常を取り戻すこと、そして来年度の文化祭が以前のように活気溢れるものになることを心から願っています。

文化祭実行委員長